

En Pelluhue

Mejoran acceso a la playa en Cardonal

En una época donde la comuna de Pelluhue recibe a cientos de visitantes, fortalecer los accesos a los sectores turísticos es clave para la seguridad y la buena experiencia de quienes llegan y de nuestras propias familias.

La alcaldesa María Luz Reyes Orellana visitó el acceso a la playa en Cardonal y constató que, si bien el camino se encontraba transitble, requería mejoras para enfrentar la alta afluencia de público duran-



te los fines de semana de la temporada estival.

A partir de ello, hoy equipos municipales de Obras y Movilización ejecutaron trabajos de mejoramiento en el sector, optimizando las condiciones del acce-

so tanto para peatones como para vehículos.

Durante la jornada del viernes recién pasado, la Alcaldesa de Pelluhue regresó al lugar junto al director de Obras para verificar en terreno las intervenciones realizadas, reafirmando el compromiso con el desarrollo turístico y el bienestar de vecinos y visitantes.

En la instancia, además, se visitó el espacio donde se proyecta la ampliación del mirador de playa Cardonal, iniciativa que contará con aporte de madera de Corma y financiamiento municipal. El inicio de las obras está programado para marzo del presente año.



mente activo para la artista, con una gira internacional abriendo shows para la cantante mexicana Griss Romero, presentaciones en fechas FIFA junto a La Roja Femenina, participación en MIM LATAM en Panamá, y una reciente gira por México. A esto se suman sus más recientes singles «Te Quiero A Ti» y «Qué Manera Tan Extraña», adelantos de su próximo disco, programado para ver la luz durante

2026.

REDES SOCIALES

TikTok: <https://www.tiktok.com/@carimontecioficial>

Instagram: <https://www.instagram.com/cari-monteci>

Facebook: <https://www.facebook.com/cari-monteci>

CANAL DE YOUTUBE
<https://www.youtube.com/@Cari-Monteci>